

Anlage zum Protokoll der Sitzung des Schulausschusses vom 30.11.04

Stellungnahme des GMW zum Thema Dachsanierung am SZ Süd:

Die ursprüngliche Dachsanierung hat von Beginn der 90er Jahre bis ca. 1995 in mehreren Teilabschnitten stattgefunden. Zum Zeitpunkt der Entscheidung, das Dach abermals erneuern zu lassen und dabei u.a. auch Fehler zu beseitigen, die bereits bei der Errichtung gemacht, bei der ersten Sanierung aber unberücksichtigt gelassen worden waren, waren keine Gewährleistungsansprüche mehr zu realisieren.

Mit freundlichem Gruß

M. Hoffmann